

山東っ子

長子配布

令和4年7月20日 No.5

武雄市立山内東小学校

Tel 45-3565 Fax 20-7014

文責：校長 岩永 宏紀



学校教育目標：『**ひる**まず **が**んばる **し**き（志気）の高い児童の育成』

◆ 山内東小の約束：『相手がいやがることは **しない** **言わない**』

◆ 山内東小学校は「立腰教育－あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

明日から夏休みです！ 8月25日(木)に元気に会いましょう！

明日からいよいよ夏休みです。学年閉鎖や休校などもありましたが、1学期前半最終日に通常登校ができて本当によかったです。子どもたちは嬉しさも大きいようで、今日はいつも以上に満面の笑みで学校生活を送っていました。35日間のお休みになりますが、学校からの願いは大きく一つです。それは、**8月25日(木)に元気な顔を見せてくれること**です。夏休みは、熱中症や水の事故も心配ですが、最も多い事故は交通事故です。以下の交通事故のケースや事故の特徴を考え、交通ルールをしっかりと守るよう学校で話をしています。ご家庭でも声かけをお願いします。

8月25日(木)～31日(水)は、登校班での登校です！

現在、自由登校を実施していますが、夏休み明けは、久しぶりの登校で生活リズムを取り戻す期間として、安全面の確保も考え、「登校班での登校」といたします。集合場所、集合時刻の確認をお願いします。

なお、9月1日(木)からは、自由登校といたします。



夏休みが一番多い「小学生の事故」は、交通事故です！

小学生が交通事故にあうケース

・とび出し ・信号無視 ・横断歩道でないところの横断 ・道路での安全確認不足 等

※小学生の交通事故のほとんどが「とび出し」が原因となっています。

小学生の交通事故の特徴

- ・道路の横断中の事故が多い。
- ・午後2時～6時の夕方に事故が多い。
- ・自宅から500m以内の場所での事故が多い。 等

朝よりも緊張感のなくなる午後、それも交通量の増える夕方に事故が多いようです。また、自宅の近くの事故が多いのも、よく利用し、知っている道なので、つい油断してしまうのではないのでしょうか。交通ルールを守ることが、身を守る第一歩ですので、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



除草作業ありがとうございました！（本部役員、施設保体部、分校役員の皆様）

7月10日(日)、本部役員、施設保体部（地区理事を含む）、分校役員の方たちと本校職員で、朝6時30分から運動場や柵の外周り、いも畑の草払い、分校周辺の除草作業をしていただきました。おかげで、とてもきれいになりました。本当にありがとうございました。（犬走分校は、9日(土)に作業をしていただきました。）

次回は、体育大会前日(10/22)に除草作業を実施する予定です。どうぞ、よろしくお願いします。



【8月25日(木)～9月30日(金)の主な学校行事】

8月25日(木) 1学期後半開始 3時間授業（下校時刻：11:30頃）※給食なし

26日(金)～31日(水) 特別校時5時間授業（下校時刻：14:40頃）

9月13日(火) 読み語り（母親部を中心に）

16日(金) 縦割り遊び、**弁当の日**



